

ÖFFENTLICHER VORSCHLAG ZUR TAGESORDNUNG

Absender:

CDU-Fraktion in der BV Eilpe/Dahl

Betreff:

der CDU-Fraktion: Altglascontainer Bushaltestelle Heedfelder Straße in Rummenohl

Beratungsfolge:

02.09.2015 Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

Beschlussvorschlag

Begründung

Siehe Originalvorschlag der CDU-Fraktion, welcher als Anlage beigefügt ist.

BVED 02.08.2015

CDU - FRAKTION

in der Bezirksvertretung Eilpe/Dahl

- Anfrage
- Vorschlag zur Tagesordnung
- Behandlung in der Sitzung der BV Eilpe/Dahl am:
- Schriftliche Beantwortung erwünscht

Stadt Hagen
VB 4/BV-2

Eing.: 24. Aug. 2015

58091 Hagen, 23.08.2015

2. September 2015

Betreff:
Altglascontainer an der Bushaltestelle in Rummenohl.

Der neue Standort für die Altglascontainer in Rummenohl ist nicht akzeptabel.
Die CDU Fraktion beauftragt die Verwaltung hier eine andere Lösung zu finden.

Frage:

Beschlussvorschlag

Begründung:

Die Altglascontainer in Rummenohl wurden vom HEB von der Ölmühler Straße an die Schulbusbushaltestelle Heedfelder Straße verlagert, und zwar direkt an die Schulbusbushaltestelle. Die Kinder halten sich nun zwischen und hinter den Containern auf (siehe Foto) und werden von herannahenden Fahrzeugen nicht gesehen, d.h. wer nicht weiß, dass sich hier eine Schulbusbushaltestelle befindet, kann an dieser Stelle (erlaubterweise) mit 100 km/h vorbeifahren und somit nicht mehr rechtzeitig bremsen, sobald Kinder während des Wartens (und Spielens) hinter den Containern hervorkommen und an die Straße laufen. Zusätzlich ist ja bekannt, dass an Altglascontainern immer wieder auch Glas zu Bruch geht - daraus ergibt sich eine zusätzliche Gefahrenquelle für Kinder. Und - ganz unangenehm - es werden immer wieder Leute dabei beobachtet, wie sie hinter den Containern und somit neben und vor dem Wartehäuschen ihre Notdurf verrichten - also genau an der Stelle, an der die Kinder auf den Schulbus warten und ihre Schultaschen abstellen. Hier muss schnellstens Abhilfe geschaffen und die Container wieder entfernt werden.

Im Übrigen stehen die Behälter (unerlaubterweise) außerhalb der geschlossenen Ortschaft an einer Landstraße (siehe Foto) und werden - weil sie so weit weg vom Ortskern stehen - auch nicht sehr stark frequentiert. Rummenohler fahren nicht extra in Richtung Lüdenscheid, um Ihr Altglas zu entsorgen, wenn sie sowieso in Richtung Hagen oder Schalksmühle fahren und dort das Altglas in einem Container „am Wege“ entsorgen können. Der HEB wird gebeten, einen anderen möglichst zentral gelegenen Platz für die Altglascontainer zu suchen und diese von der Schulbusbushaltestelle schnellstmöglich zu entfernen.

**Dirk Heimhard,
Fraktionsvorsitzender**

Anlagen zum TOP-
Altglascontainer an der Bushalte-
stelle in Rüttenscheid

